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例会報告 第２５７７回 平成２９年９月７日（木曜日） 天気：曇り 

■例会司会：二神ＳＡＡ 

■開会点鐘：田渕会長 

■Ｒソング：国歌・四つのテスト 

■お客様 ：高知第Ⅱ分区ガバナー補佐 掛水洋一郎様 

 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  田渕会長                           
９月２日会長・幹事・研修リーダー３名でクラブ研修リーダー育成・会員増強セミ
ナーに出席して来ました。来週の例会で報告がありますが私は欠席の為少し報告し
ます。 
各クラブ研修リーダーを置かず情報委員会が行っているクラブが多いようです。 
会員増強については仁淀ＲＣが若い会員が増えているようです。 
若い会員が一人二人と入会するとその会員が新しい会員を呼んでくる感じで増え
たのではないかと思います。最終的には各クラブ魅力のあるクラブであることが大
事である意見が出ていました。宿毛クラブの魅力あるクラブにしたいと思います。 
 
■幹事報告  小栗幹事                            
■中村ＲＣより：３ＲＣ懇親会のご案内 
 
例会終了後、クラブ協議会を開催します。 
 
欠席届 １９名 
 
■誕生日・結婚記念日                            
９月誕生日   有田会員（財団寄付） 
９月結婚記念日 西田会員（財団寄付） 
 
■委員長報告                                
田渕会長 
１０月１日(日) 鵜来島秋まつり 
申込み締切日 ９月１５日までとなっていますので皆さん参加をお願いします。 
 
■プログラム  西田企画委員長                        
高知第Ⅱ分区ガバナー補佐 掛水洋一郎様 

例会前に会長幹事会を開催しました。皆さんな
かなか苦労されている状況も解りました。ロー
タリーを運営するにあたり皆さんの力が必要で
すので引き続き協力をお願いします。 
今回２泊３日の日程で四万十ＲＣ、中村ＲＣ、
宿毛ＲＣを訪問しています。 
所属は高知北ＲＣ。創立３８年。入会して１８
年目です。 
本日は自己紹介、ロータリー感について、マイ
ロータリーについてお話をしたいと思います。 
 
 

マイロータリーは無料で登録が出来ます。高知北ＲＣは全員が完了しました。 
是非登録して色々な情報が得られますのでお願いします。 
生まれは高岡郡仁淀村。８歳までいましたが非常に愛着があり引退したら家を建て
ようと考えています。土佐三大祭りの秋葉神社大祭が開催される仁淀川町別枝です。 
機会があれば是非寄って下さい。 
掛水の姓は珍しく全国でも１千人いないようです。 
高知県に１８０人いるようです。先祖を辿ると仁淀川村にたどり着きます。ある特
定の地域で出来た姓のようです。 
ロータリー感について、１８年の経験しかありませんのでロータリーの全てを理解
する事は出来ませんが、私が一番思う事は、ロータリーは国際ロータリーがあって
日本の組織があり四国２６７０地区があり高知第Ⅰ、第Ⅱ分区があり宿毛クラブが
あります。全ては個人の思い。個人がどうロータリーを思うかということが大事な
ことではないかと思います。 
個人個人がロタリー活動を自覚して活動していくことが大事な事です。 
ロータリー活動自体に魅力が感じられないと会員は減っていきます。 
 
私自身は１８年間不真面目な会員でした。幹事、会長をやらせて頂き地区の役員も
やりました。この過程で変わって行きましたが米山記念奨学会の委員の時に自分の
心は完全にロータリアンになりました。 
優秀な奨学生を面接し人選し、奨学金を渡し、その学生が育ち、自国へ帰る。又は
日本に残る学生もいます。その姿勢が素晴らしいです。 
私が高知で接した学生は非常に真面目に勉学に取り組んで目標を達成してロータ
リーの活動も理解していただきました。 
将来どこかでロータリアンになるのではないかと感じています。 
 
ガバナー補佐のお話がなければ地区役員を続けていたと思います。 
宿毛クラブも優秀なガバナー補佐経験者がいますが、おじる事無く前向きに行う。 
皆さんがロータリーに積極的に参加する方向に行って頂きたいと思います。 

米山の経験が私のロータリー活動を育んで、成長した事が実感出来ます。 
若い会員をどんどん要職にあてベテラン会員がそれをサポートして行く。 
そうすればロータリーの活動を実感して退会者が減るのではないかとここ数年感
じています。 
積極的に参加していただきロータリーを理解していただきロータリアンであるこ
とに誇りを持てるような活動を早く出来る機会を作って頂きたい。 
１０年経ってやる事と２年経てやる事はロータリーでは変わらないと思います。 
経験上そんなに差はないと思います。後はやる気力です。 
 
ＲＩ会長のテーマ「ロータリーに変化をもたらす」。奉仕を通じて人々の人生に変
化をもたらせる。私達ロータリーアンの活動が誰かの人生をより良くしている。 
私達がロータリーに留まり続けるのは、ロータリーで充実感を得る事が出来るから
ですと述べています。 
個人個人がロータリアンに充実感がないと継続することには繋がらない場合が多
いと思います。自分が納得すれば活動を続けたいと思いが湧いてくることが含まれ
ているのではないかと思います。 
 
柳澤ガバナーは四つのテストに基づいて背伸びせず、自分の出来る事をクラブの出
来る事を踏まえてクラブの特性を生かそうと発信しています。 
ＲＩの細則が数年前から大きく変化させることが出来るようになりました。 
ＲＩ会長の変化をもたらすこともクラブの特性を生かそうという事も同じ意味合
いを持ちます。 
ロータリー活動の本髄はどんなに変化しても変わりませ。しかし組織の変化は、今
後変化していかなければ組織を維持するのは難しいのではないかと感じています。 
クラブを明るくしながら若い会員とベテラン会員が融和されていく。 
一つのクラブだけの親睦も大事ではありますが、ロータリー活動がどういうものか
を理解しながら活動していくことが最近必要となってきているような感じがしま
す。 
各クラブで協議して誰でも居りやすい細則をつくりクラブ運営を行っていく必要
性をＩＲ会長、柳澤ガバナーの思いではないかと感じました。 
本日はありがとうございました。 
 
■ニコニコ                                  
掛水ガバナー補佐 本日はお世話になります。よろしくお願いします。 5,000円 
田渕会長     掛水ガバナー補佐、本日はありがとうございました。2,000円 
         これからもご指導よろしくお願いします。 
竹田副会長    ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐掛水様今日はありがとうございました。 1,000円 
竹葉会員     ゴルフ取切戦で、取切いただきました。     1,000円 
有田会員     誕生祝のお礼                  2,000円 
西田会員     結婚記念祝いのお礼               2,000円 
 
■出席報告                                  
６２．５０％ 
 
 
 
 
     会長・幹事会             クラブ協議会 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■会長        田渕 満博          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        小栗 学           ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       二神 雅彦          ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  竹田 米廣                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   増田 博和                 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   保田 孝司                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   有田 裕彦           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  吉田 侑希 


